

Sábado, 1 de diciembre de 1888

Continuaban las quejas sobre el reloj de la catedral. Resultaba que tocaba las hortas según el meridiano de Madrid, al que estaba ajustadas todas las vías férreas... pero el meridiano de Valencia tenía una diferencia de 12 minutos. Total: pérdidas de trenes, etc.

En primera plana publicábamos las tres importantes discursos políticos de Cánovas.

En el Principal se cantó "Il Trovatore" y obtuvo especial éxito una joven cantante, Anita Muñoz, que era de Valencia, había estudiado en nuestro Conservatorio y luego en Madrid, para finalmente volver a su ciudad natal para estudiar con el prestigioso maestro de canto don Pedro Fárvaro. A los 18 años comenzó a cantar en los teatros de ópera; ahora era ya una voz muy aplaudida.

Se denunciaba el estado de cosas del Manicomio de Jesús y se preguntaba si era verdad que los desgraciados internos se hallaban hacinados y que las ropas de los enfermos que fallecían en



el hospital servían luego para los alienados...

Se hacía un llamamiento a los valencianos caritativos para que aportasen aceite al asilo de San Eugenio pues carecían de él para las comidas.